

## ABSTRAK

**Zuriati, (2009/13610): Analisis Penurunan Kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah. Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Bapak Drs. Zul Azhar, M.Si dan Ibu Melti Roza Adry, SE,ME.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh tingkat pendidikan, tingkat kesehatan, angkatan kerja yang bekerja, sumber daya listrik dan sumber daya air bersih terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan asosiatif yaitu penelitian yang mendeskripsikan variabel penelitian dan menemukan ada tidaknya pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat. Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder dan data panel dari tahun 2010-2014 dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif. Pada analisis induktif terdapat beberapa uji yaitu: Model Regresi Panel, Uji Asumsi Klasik dan Uji t.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa (1) Tingkat pendidikan berpengaruh positif dan signifikan terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah (2) Tingkat kesehatan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah (3) Angkatan kerja yang bekerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah (4) Sumber daya listrik berpengaruh positif dan signifikan terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah (5) Sumber daya air bersih berpengaruh positif dan signifikan terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah (6) Tingkat pendidikan, Tingkat kesehatan, Angkatan kerja yang bekerja, Sumber daya listrik dan Sumber daya air bersih secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap penurunan kemiskinan di Sumatera Bagian Tengah.

**Kata kunci: Tingkat pendidikan, tingkat kesehatan, angkatan kerja yang bekerja, sumber daya listrik, sumber daya air bersih dan penurunan kemiskinan.**